



AFFICHAGE INTERNE ET EXTERNE INTERNAL AND EXTERNAL POSTING

La priorité sera accordée aux bénéficiaires
cries qualifiés

Priority shall be given to qualified Cree
beneficiaries

POSTE OUVERT

ENSEIGNANTS GÉNÉRALISTES

Postes réguliers disponibles dans les disciplines suivantes et sont à combler dans le secteur de l'éducation des adultes:

- Mise à niveau – français

LIEU DE TRAVAIL

Mistissini (Professeur de mise à niveau – français, à temps plein)

Pour plus d'informations visitez ce lien :
www.cscree.qc.ca/index.php/schools

NO. DU CONCOURS

CSB-3077

NATURE DU TRAVAIL

La Commission scolaire crie est à la recherche de candidats pour combler des postes d'enseignants pour l'année scolaire 2017-2018 (renouvelable)

ATTRIBUTIONS CARACTÉRISTIQUES

Posséder un diplôme universitaire de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié et détenir une autorisation légale d'enseigner, valide au Québec (ou être en voie de l'obtenir).

OPEN POSITION

GENERAL ED. TEACHERS

Regular positions available in the following fields and need to be filled in the Adult Education sector:

- French upgrading

LOCATION OF WORK

Mistissini (full time French upgrading teacher)

For more information visit this link:
www.cscree.qc.ca/index.php/schools

COMPETITION NUMBER

CSB-3077

NATURE OF WORK

The Cree School Board is looking for candidates to fill teachers positions for the school year 2017-2018 (Renewable)

CHARACTERISTIC FUNCTIONS

Applicants must hold a bachelor's degree in a relevant field of specialization together with a legal authorization for teaching, valid in Quebec (or being in a process to obtain it).

SALAIRE ET AVANTAGES SOCIAUX

Selon la convention collective des enseignants de la commission. En plus du salaire de base calculé selon les qualifications et l'expérience, nous offrons, entre autres : des primes d'éloignement et de rétention, un logement subventionné, des sorties annuelles et autres bénéfices.

Salaire (min \$39,291 – max \$79,546)
Prime d'éloignement (\$8,015-\$12,822)
Prime de rétention (\$3,500-\$5,000)

DATE D'ENTRÉE EN FONCTION

Poste à temps plein seront disponible à compter du 15 Août, 2017 au 30 Juin 2018 (renouvelable)

S.V.P. Faire parvenir votre candidature au:

hrgent@cscree.qc.ca

**SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
COMMISSION SCOLAIRE CRIE**

203 Main Street

Mistissini, QC G0W 1C0

Fax: (418) 923-2073

S.V.P. indiquez le no. de concours : CSB-3077

DATE D'AFFICHAGE:

Le 16 mai 2017

FIN D'AFFICHAGE:

30 mai 2017

Dans le texte, la forme masculine inclut également la forme féminine

*Joignez-vous à la **Commission scolaire crie** et donner des **ails** à votre désir de découvrir !*

*Venez découvrir une façon unique au monde de vivre et d'enseigner, et profiter de la beauté naturelle de la baie James – un endroit où votre contribution sera substantielle et d'où vous retirerez beaucoup en échange. Misant sur une éducation inspirée et inspirante, la **Commission scolaire crie** offre des services d'enseignement depuis la pré-maternelle jusqu'au secondaire et à l'éducation aux adultes en langue crie, en français et en anglais dans neuf communautés. Joignez-vous à notre équipe et investissez vous dans une expérience qui changera votre vie.*

SALARY & BENEFITS

As per the Teachers Collective Agreement of the Board. In addition to the basic salary calculated from the qualification and experience, we offer also Northern and Retention Allowances, subsidized housing, annual outings and other advantages.

Salary (min-\$39,291-max \$79,546)
Northern Allowance (\$8,015 -\$12,822)
Retention Premium (\$3,500-5,000)

BEGINNING OF EMPLOYMENT

Full-time position will be available as of August 15, 2017 to June 30, 2018 (Renewable)

Please forward your application to:

hrgent@cscree.qc.ca

**HUMAN RESOURCES SERVICES
CREE SCHOOL BOARD**

203 Main Street

Mistissini, QC G0W 1C0

Fax: (418) 923-2073

Please indicate competition #: CSB-3077

DATE OF POSTING:

April 16, 2017

END OF POSTING:

May 30, 2017

In the text the masculine form also includes the feminine form

*Join the **Cree School Board**. Let your spirit soar.*

*Come and discover a unique way of living and teaching, take in the natural beauty of James Bay – a place where you'll have an immediate impact and receive so much in return. At the heart of inspired teaching, the **Cree School Board** provides pre-K through secondary and adult education services in Cree, French and English in nine communities. Join our team and make a personal commitment to an experience that will change your life.*